

## **La Mutuelle de France Alpes du Sud soutient la Journée mondiale de lutte contre le sida**

Le 1er décembre de chaque année, le monde se rassemble pour sensibiliser, éduquer et lutter contre le VIH/sida. À l'occasion de cette journée importante, la Mutuelle de France Alpes du Sud renouvelle son engagement envers la prévention, la solidarité et le soutien envers les personnes affectées.

### **Des chiffres à retenir :**

- Selon les données de l'OMS, environ 38 millions de personnes dans le monde vivaient avec le VIH en 2020.
- En France, malgré les progrès, près de 150 000 personnes sont porteuses du VIH.

### **Prévoyance et engagement :**

La prévoyance est un élément crucial dans la lutte contre le VIH/sida. En tant que mutuelle engagée, nous assumons notre rôle en proposant des garanties adaptées à vos besoins de santé. Nous sommes fiers d'annoncer que nos gammes de garanties incluent des forfaits spécifiques pour le remboursement des protections, telles que les préservatifs, visant à promouvoir une sexualité responsable et sûre.

### **Soutenir la prévention :**

Au-delà de la couverture des soins de santé, la prévention reste une priorité. Nous encourageons chacun à s'informer, à se protéger et à se faire dépister régulièrement. La sensibilisation et l'éducation sont des outils essentiels dans la lutte contre le VIH/sida.

En cette Journée mondiale de lutte contre le sida, la Mutuelle de France Alpes du Sud réaffirme son engagement à soutenir la prévention, à fournir une couverture adaptée et à promouvoir une meilleure qualité de vie pour tous.

Ensemble, engageons-nous pour un avenir sans VIH/sida.